



„Dies Internationalis“ wieder nur mit der Sonne im Herzen

Das Fest der Völker in Neheim, kurz „Dies Internationalis“ genannt, war auch in diesem Jahr vom Wetterpech verfolgt: Grau in Grau präsentierte sich der Himmel und geizte nicht mit

Regen. Der Stimmung auf dem Marktplatz tat das aber auch in diesem Jahr keinen Abbruch. Über 12 Stunden hinweg wurde am Samstag ein wahrlich buntes Fest für alle geboten, die sich vom

Wetter nicht abschrecken ließen. So beteiligten sich unter der Moderation von Heino Künkenrenken, die verschiedenen (Tanz-)Gruppen mit ihren Darbietungen. Für exotische Stärkung sorgten

die internationalen Küchen, die ihre schmackhaften Leckereien aus „aller Herren Länder“ anboten. Noch mehr Bilder von Dies Internationalis zeigen wir unter „www.lokalkompass.de“. Foto: AT